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會議名稱：106學年度第一會期第十二屆學生議會第一次臨時會二讀 
會議時間：中華民國 106年 05月 30日	 12：20~13：10 
會議地點：Ｇ棟學生議會辦公室 
會議主席：議長	 傅佳華 
出席人員：議長傅佳華、副議長黃郁晴、財務召委謝億霖、財務副召委吳森浩、 

監察召委高盈庭、程序召委王惠玲、法規召委賴宛妮、 
紀律召委許竣宇、執行秘書徐藝甯、多媒體系議員黃敬洋、社工系議員胡明佑、 
社工系議員歐香妤、環工系議員張皓翔、粧品系議員許郡庭。 

列席人員：第十五屆	 學生會	 會長劉威廷、副會長楊韻蓉、余冠靜同學、曾慧茹同學、 
洪梓恩同學、吳岱容同學、陳妤涵同學、劉淑惠同學、邱泓叡同學、林冠傑同學、

徐偉惇同學。 
會務人員：第十二屆	 學生議會	 秘書長洪澤鈞。 
一、司儀報告人數：應到 26人 ，實到 25人。 
二、主席宣布開會：出席人數已達法定人數，會議開始。（時間：12點 23分） 
三、主席致詞：今天是我們的二讀會，請各位議員仔細審查。 
四、確認前次會議記錄：確認無誤。 
五、確認本次會議議程：確認無誤。 
六、提案討論： 

提案一：第十五屆學生會行政中心人事任命案 
提案人：會長	 劉威廷 
案由：1.依據嘉藥學校財團法人嘉南藥理大學學生會組織章程	 第四章第十 

八條：行政中心設立相關部會，設各部長一名，處理各部部務，皆 
由會長提名經學生議會大會決議通過任命之。出缺時，其任命程序 
亦同。 
行政中心之各級幹部均不得兼任學生議員，或本校各社團幹部。各 
部門之間亦不得互相兼任，行政中心組織法另訂之。 

討論內容： 
主席傅佳華：請提案人作提案說明。 
會長劉威廷：主席各位議員大家好，我簡單的自我介紹我是第 15

屆學生會會長劉威廷老服三年甲班，從 5月 18日上
任到現在學生會幹部總共有 11位，有些部門還有空
缺，我與我的副會長有著手正在尋找，但是目前業

務狀況不會因空缺而有任何停擺的情況，稍後會再

請各部門部長自我介紹，如有任何問題稍等可詢問，

如稍後沒詳細說明是因為剛上任還沒有交接完善，

但未來會統整好，謝謝。 
主席傅佳華：請學生會秘書處先自我介紹。  
余冠靜同學：主席各位議員大家好，我是目前擔任第十五屆學生

會秘書長來自職安系三年乙班，我相信以我曾經擔

任第 9屆學生議會實習委員與第 10屆學生議會美宣
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長及第 11屆學生議會秘書長的經歷對會議的瞭解與
議程熟悉文書格式及制訂等等，有能力勝任這職位，

接下來請執行秘書為大家自我介紹。 
曾慧茹同學：主席各位議員好，我是休閒系二年乙班曾慧茹，曾

經擔任 105 級休閒系系學會財務長，現在目前擔任
第 15屆學生會執行秘書，在擔任財務長期間，接觸
許多任何相關文書處理事項，我相信可以擔任這職

位。 
余冠靜同學：以上是秘書處的自我介紹。 
主席傅佳華：請議員針對秘書處提問。 
紀律召委許竣宇：余冠靜同學妳好，有兩個問題請問你，第一部

長與部員太常請假該如何處理？ 
余冠靜同學：那秘書處這有請假單會先請他們先經過秘書處同意，

請假單順序蓋章為代理人再來是秘書處最後則是會

長，我們發現出缺席狀況太多的話，我們會先與他溝

通並詢問他的狀況及正當原因或其他原因造成他常

請假，過後再與會長協調做合理的處置。 
紀律召委許竣宇：請假理由如果謊報呢？ 
余冠靜同學：如發現請假理由是謊報，先相信他的立場再與他理

性的溝通，假如勸導 3 次以上不聽從，那我們會以
行政中心人員考核要點來辦理。 

程序召委王惠玲：曾慧茹同學妳好，請問你會議前中後需要準備

哪些東西？ 
曾慧茹同學：以行政中心月會為例，開會前會先上簽呈以及製作

簽到表並發送開會通知單，開會中記錄所有開會的

內容，另外司儀會統整整個會議流程，開會後統整

開會紀錄與上傳成果。 
主席傅佳華：接下來請財務部自我介紹。 
洪梓恩同學：主席各位議員大家好，敝姓洪，洪梓恩，曾擔任環

工系一年乙班班代、第 9 屆學生議會實習委員、第
10屆學生議會議員兼器材部器材長與財務委員、第
11屆學生議會副議長與學校重大獎懲委員會委員、
性平委員會委員，105級選舉主任監察委員，我來自
環工系三年乙班，坐在右手邊是財務副部長，接下

來由他自我介紹。 
吳岱容同學：主席各位議員大家好，我來自觀光系吳岱容，曾擔

任觀光系副財務職位，現在為第 15屆學生會財務部
副部長，以後請大家多多請教，謝謝大家。 

主席傅佳華：請議員針對財務部提問。 
財務副召委吳森浩：請問洪梓恩同學統一發票收據需要有哪些？ 
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洪梓恩同學：統一發票收據需要清楚詳細撰寫買賣商品及統編加

蓋店章及負責人私人印章，店章部分需有公司行號

及公司統編與地址、聯絡人資訊。 
財務召委謝億霖：請問洪梓恩同學，學生會費失竊會如何處理。 
洪梓恩同學：會費曾失竊，有與各單位協調金額過高，將清點後

交給課指組，課指組裡有金錢保險箱含有保全公司

及一支監視器加鎖密碼，過高金額在保險箱，如保

險箱裡的金額到達一定的程度將存進帳戶，相關失

竊的話是學校問題，所以我們也不會帶太多錢在身

上只有少部分需要早上領下午要使用，以上是這件

事的處理。 
財務召委謝億霖：吳岱容同學妳好，如果妳的部長無法升任本職

位，而由妳來擔任，那請問妳會有哪些規劃？ 
吳岱容同學：因他之前在學生議會擔任副議長這職位，學生議會

是控管學生會金錢部分，相信洪梓恩可以擔任這職

位。 
主席傅佳華：各位議員還有問題嗎，那接下來請器材部自我介紹。 
林冠傑同學：主席各位議員大家好，我來自運管系三年甲班林冠

傑，曾擔任 103、104、105 級系學會機動長，現擔
任第 15屆學生會器材部部長，謝謝。 

主席傅佳華：各位議員有任何問題嗎？ 
執行秘書徐藝甯：林冠傑同學你好，如租借器材後不歸還也不管

壓的證件，請問你如何處理？ 
林冠傑同學：我們會先通知租借器材之社團社長，社長如無法通

知，我們會通知指導老師來做負責，若老師也無法

負責我們會再通知學校的教官室或是行政主管有這

部分的問題，請他們來解決，剩下由學校來解決。 
執行秘書徐藝甯：第二個問題是說明器材報廢流程。 
林冠傑同學：器材會先審核年限是否有到，如到期會進行報廢流

程並檢查是否還能用，如還能使用進行修理而不報

廢，如不能使用就直接報廢，報廢出的經費先給總

務部，剩下再由議會來審查。 
粧品系議員許郡庭：林冠傑同學你好，如租借多次損毀率高是否

停借。 
林冠傑同學：第一次會口頭警告並且支付損壞的錢，如之後再有

累犯，直接停權 3 個月並沒有任何的理由，器材部
份是公用的物品，不是私人物品想自行損壞就可

以。 
主席傅佳華：各議員還有問題嗎？那接下來請公關部自我介紹。 
邱泓叡同學：主席各位議員大家好，我是職安系三年乙班邱泓叡，
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曾擔任職安系 105系會長，現擔任第 15屆學生會公
關部部長，謝謝。 

主席傅佳華：各議員有任何問題嗎？ 
程序召委王惠玲：邱泓叡同學你好，請問你對公關部未來規劃是

什麼？ 
邱泓叡同學：公關部未來規劃，負責學生會優良的形象與外校接

觸交流也與校內社團互相討論，增加學生特約商店

福利。 
副議長黃郁晴：請問邱泓叡同學就職公關部是否增加特約商店，

增加特約商店是哪些性質？ 
邱泓叡同學：增加特約商店是我的責任，性質會包括食、衣、住、

行、育、樂各方面，我會盡我所有能力爭取大家的

福利。 
主席傅佳華：請問議員還有任何問題嗎？接下來請社團部自我介

紹 
陳妤涵同學：主席各位議員大家好，我是老服系三年乙班陳妤涵，

一年級曾擔任青年服務團團員、二年級擔任青年服務

團活動組組長、三年級擔任青年服務團團長，現任第

15屆學生會社團部部長，謝謝大家。 
劉淑惠同學：主席各位議員大家好，我是幼保系三年乙班，曾擔

任一年級青年服務團團員、二年級擔任青年服務團

活動組副組長、三年級擔任青年服務團副團長，現

任於第 15屆學生會社團部副部長，謝謝大家。 
主席傅佳華：各議員有任何問題嗎？ 
環工系議員張皓翔：陳同學，有兩件事請問你，第一如何輔導績

效較低的社團？ 
陳妤涵同學：因剛上任就開始統整資料，而社團也有考核基準，

考核基準為 60分，達到 75分之社團可申請活動費
用。 

環工系議員張皓翔：第二問題為如何有效分配社辦？ 
陳妤涵同學：依社團性質，如競技啦啦社需戶外場所，就給予空

間較大地方，而吉他社依人數較多，會幫忙爭取階

梯教室。 
主席傅佳華：還有議員有問題的嗎？ 
粧品系議員許郡庭：請問劉淑惠同學，如何清點有在運作的社團？ 
劉淑惠同學：有考核績效的標準，以上簽呈方式，學生會會更清

楚瞭解哪些社團有運作，會在社團時間巡查上課狀

況。 
副議長黃郁晴：請問劉淑惠同學，學生議會辦公室後是哪幾系聯

合辦公室？ 
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劉淑惠同學：這問題因剛上任還在統整中，但之後會調查是哪幾

系的辦公室而在暑假期間整理出來每個社辦位置公

布出來。 
主席傅佳華：各議員還有問題嗎？接下來請國際部自我介紹。 
徐偉惇同學：主席各議員大家好，我是徐偉惇，曾擔任第 9 屆學

生議會實習委員、第 10屆學生議會財務副召委級第
11屆學生議會紀律召委，現任第 15屆學生會國際部
部長，謝謝。 

主席傅佳華：各議員有任何問題嗎？ 
監察召委高盈庭：徐偉惇同學你好，請問哪個社團為境外生的社

團？ 
徐偉惇同學：境外生社團為嘉藥國際同心會。 
監察召委高盈庭：學校有哪 7個國家的僑生？ 
徐偉惇同學：目前有大陸地區、港澳、馬來西亞、印尼、緬甸，

未來也會有其他地區的境外生加入嘉藥大家庭。 
主席傅佳華：還有任何問題嗎？ 
法規召委賴宛妮：徐偉惇同學你好，請問你會辦理什麼樣的活動

讓僑生瞭解台灣文化？ 
徐偉惇同學：會依照台灣大節慶，如端午節包粽子、製作香包部

分，不只吃或玩來瞭解台灣習俗。 
法規召委賴宛妮：請問你交換生與僑外生差別？ 
徐偉惇同學：僑生是大陸與台灣之學生，交換生為其他地區學生。 
主席傅佳華：各議員有任何問題嗎。那請學生會先離席。那各位

議員現在針對秘書處秘書長余冠靜同學進行投票。 
決議：同意 12票，不同意 0票，廢票 1票。 
主席傅佳華：那各位議員現在針對執行秘書曾慧如同學進行投

票。 
決議：同意 9票，不同意 0票，廢票 4票。 
主席傅佳華：那各位議員現在針對財務部部長洪梓恩同學進行投

票。 
決議：同意 13票，不同意 0票，廢票 0票。 
主席傅佳華：那各位議員現在針對財務部副部長吳岱容同學進行

投票。 
決議：同意 10票，不同意 0票，廢票 3票。 
主席傅佳華：那各位議員現在針對器材部部長林冠傑同學進行投

票。 
決議：同意 11票，不同意 1票，廢票 1票。 
主席傅佳華：請問不同意議員的原因？ 
執行秘書徐藝甯：他對報廢器材流程不清楚。 
主席傅佳華：那各位議員現在針對公關部部長邱泓叡同學進行投
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票。 

決議：同意 13票，不同意 0票，廢票 0票。 
主席傅佳華：那各位議員現在針對社團部部長陳妤涵同學進行投

票。 
決議：同意 10票，不同意 1票，廢票 2票。 
主席傅佳華：請問不同意議員的原因？ 
環工系議員張皓翔：他剛剛回答的是社課教室不是社辦辦公室。 
主席傅佳華：那各位議員現在針對社團部副部長劉淑惠同學進行

投票。 
決議：同意 11票，不同意 2票，廢票 0票。 
主席傅佳華：請問不同意議員的原因？ 
監察召委高盈庭：身為社團部副部長不清楚社團的位置。 
執行秘書徐藝甯：聯合系辦是非常重要的地方卻不清楚有哪些系

學會。 
主席傅佳華：那各位議員現在針對國際部部長徐偉惇同學進行投

票。 
決議：同意 10票，不同意 2票，廢票 1票。 
監察召委高盈庭：擔任國際部部長卻不會區分僑生跟交換生的差

別。 
法規召委賴宛妮：一樣。 
主席傅佳華：學生會會長、各位夥伴，我們剛剛針對學生會第十

五屆行政中心人事任命案二讀通過。 
提案二：第十五屆學生會行政中心年度預算審核案  
提案人：會長	 劉威廷  
案由：1.依據嘉藥學校財團法人嘉南藥理大學學生會組織章程	 第六章第三

十九條：會長應於任期開始後的一個月內，將預算提交學生議會審

議。預算審議時，會長及各部部長應列席說明預算編列之原因及未

來執行計畫。學生議會議員對會長所提之提案，得提出口頭或書面

質詢。 
預算之擬定，依《嘉南藥理大學學生會經費預算辦法》辦理。 

討論內容： 
主席傅佳華：請提案人提案說明。 
會長劉威廷：主席、議員大家好，附件裡有這次提案經費預算表

與學年度行事曆，這次預算會比以往更高是因有把

議會行政經費編入在預算裡，而把重要活動年度計

畫與會務發展針對幾項進行金額的更改，那請各位

看手上資料而有任何提問我們會詳細說明。 
主席傅佳華：那請各位議員看手上資料有問題請提出來。 
財務副召委吳森浩：請問器材維修部分有哪些？ 
會長劉威廷：如有到我們器材室都會發現上年度交接完後的器材
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是非常的凌亂，也因剛上任沒時間整理，每天中午

需值班，假日也有豐富的活動，所以需進行維修部

分並未大盤點，這預算是針對之前一些金額，會在

暑假進行大盤點，點完後再跟議會告知主要維修項

目，如議會器材需維修，到時一併提出，會用這筆

經費幫大家維修。 
主席傅佳華：還有議員有問題嗎？ 
法規召委賴宛妮：請問新上任幹部訓練如何規劃？ 
會長劉威廷：幹部訓練主要針對全校社團，而活動時間暫定為 10

月底，而這時間有點晚會再進行調整，經費暫定使

用 3 萬元在於學生餐點與講師費，如課指組有教佐
費或學輔費可申請，就不會花費那麼大。 

主席傅佳華：還有議員有問題嗎？ 
程序召委王惠玲：選舉改選與補選為 3000 元之預計花費在哪地

方？ 
會長劉威廷：麻煩大家看 27項政見發表改選與補選這部分，我們

分成 3次費用，這筆費用使用由洪梓恩詳細說明。 
財務部部長洪梓恩：預計做一個公版，學生自治會的政見發表紅

色布條讓即將上任的議員及即將上任的會長

在各大場所使用，例如臨時宣傳與政見發表

可跟學生會租借並借用公版的布條，而放置

何地與課指組申請，而進行活動公演，再來

是改選部分會編在 2400元內包含選舉候選人
的票，紅色布條經費大約 800至 1000元。 

主席傅佳華：還有議員有問題嗎？ 
紀律召委許竣宇：請問 016項系會營火舞會是如何規劃與使用？ 
會長劉威廷：迎火舞大賽會找全校系會一起玩遊戲，為了增加學

生會與社團及系學會之間的連結與活絡校園全社團

的風氣。 
主席傅佳華：議員還有問題嗎？ 
執行秘書徐藝甯：編號 020 社區關懷，可申請教作費與學輔費使

用，為何額外申請？ 
會長劉威廷：這經費如教作費與學輔費可申請，這筆費用就不申

請。 
主席傅佳華：議員還有問題嗎？ 
監察召委高盈庭：請問社團佈置比賽比往年高 2 千元，獎金如何

分配？ 
財務部部長洪梓恩：今年不打算以評分標準是以合格之標準，如

達到會統一報名參加社團除以種總數量，而

進行採購例如在比賽使用的膠水及剪刀由他
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方採購，相關評分表與議會學生代表以及學

生會行政中心人員一同前往評分審核。 
主席傅佳華：還有議員有問題嗎？ 
財務召委謝億霖：編號 020社區關懷的活動流程為何？ 
會長劉威廷：社區關懷目前構想兩天一夜，類似社團或系學會一

同關懷長者或兒童之活動。 
主席傅佳華：還有議員有任何問題嗎。那我們先請學生會先離席。

那各位議員現在針對編號 001 第一次社團行政月會
預算金 5500元整進行投票。 

決議：同意 13票，不同意 0票，廢票 0票。 
主席傅佳華：根據投票結果，編號 001 第一次社團行政月會預算

金 5500元整決議通過。那各位議員我們現在針對編
號 002器材維修預算金額 30000元整進行投票。 

決議：同意 13票，不同意 0票，廢票 0票。 
主席傅佳華：根據投票結果，編號 002 器材維修預算金額 30000

元整決議通過。那各位議員我們現在針對編號 003
會服購買預算金額 25000元整進行投票。 

決議：同意 13票，不同意 0票，廢票 0票。 
主席傅佳華：根據投票結果，編號 003 會服購買預算金額 25000

元整決議通過。那各位議員我們現在針對編號 004
新鮮人之夜預算金額 15000元整進行投票。 

決議：同意 13票，不同意 0票，廢票 0票。 
主席傅佳華：根據投票結果，編號 004新鮮人之夜預算金額 15000

元整決議通過。那各位議員我們現在針對編號 005
學生福利-影印服務預算金額 30000元整進行投票。 

決議：同意 13票，不同意 0票，廢票 0票。 
主席傅佳華：根據投票結果，編號 005學生福利-影印服務預算金

額 30000 元整決議通過。那各位議員我們現在針對
編號 006 社團博覽會預算金額 52000 元整進行投
票。 

決議：同意 13票，不同意 0票，廢票 0票。 
主席傅佳華：根據投票結果，006社團博覽會預算金額 52000元整

決議通過。那各位議員我們現在針對編號 007 酷遊
聯名折扣卡預算金額 70000元整進行投票。 

決議：同意 13票，不同意 0票，廢票 0票。 
主席傅佳華：根據投票結果，編號 007 酷遊聯名折扣卡預算金額

70000元整決議通過。那各位議員我們現在針對編號
008 第一次內部採購案預算金額 50000 元整進行投
票。 

決議：同意 13票，不同意 0票，廢票 0票。 



106學年度第一會期ˉ第十二屆學生議會ˉ第一次臨時會二讀 
主席傅佳華：根據投票結果，編號 008 第一次內部採購案預算金

額 50000 元整決議通過。那各位議員我們現在針對
編號 009第二次社團行政月會預算金額 5500元整進
行投票。 

決議：同意 13票，不同意 0票，廢票 0票。 
主席傅佳華：根據投票結果，編號 009 第二次社團行政月會預算

金額 5500元整決議通過。那各位議員我們現在針對
編號 010 新生演唱會預算金額 330000 元整進行投
票。 

決議：同意 13票，不同意 0票，廢票 0票。 
主席傅佳華：根據投票結果，編號 010新生演唱會預算金額 330000

元整決議通過。那各位議員我們現在針對編號 011新
官上任幹部訓練預算金額 30000元整進行投票。 

決議：同意 13票，不同意 0票，廢票 0票。 
主席傅佳華：根據投票結果，編號 011 新官上任幹部訓練預算金

額 30000 元整決議通過。那各位議員我們現在針對
編號 012 萬聖節活動預算金額 20000 元整進行投
票。 

決議：同意 13票，不同意 0票，廢票 0票。 
主席傅佳華：根據投票結果，編號 012萬聖節活動預算金額 20000

元整決議通過。那各位議員我們現在針對編號 013
第三次社團行政月會預算金額 5500元整進行投票 

決議：同意 13票，不同意 0票，廢票 0票。 
主席傅佳華：根據投票結果，編號 013 第三次社團行政月會預算

金額 5500元整決議通過。那各位議員我們現在針對
編號 014名人演講預算金額 60000元整進行投票。 

決議：同意 13票，不同意 0票，廢票 0票。 
主席傅佳華：根據投票結果，編號 014 名人演講預算金額 60000

元整決議通過。那各位議員我們現在針對編號 015
五大席次校外參訪預算金額 15000元整進行投票。 

決議：同意 13票，不同意 0票，廢票 0票。 
主席傅佳華：根據投票結果，編號 015 五大席次校外參訪預算金

額 15000 元整決議通過。那各位議員我們現在針對
編號 016系會迎火舞大賽預算金額 10000元整進行
投票。 

決議：同意 13票，不同意 0票，廢票 0票。 
主席傅佳華：根據投票結果，編號 016 系會迎火舞大賽預算金額

10000元整決議通過。那各位議員我們現在針對編號
017社團聯合成果發表會預算金額40000元整進行投
票。 
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決議：同意 13票，不同意 0票，廢票 0票。 
主席傅佳華：根據投票結果，編號 017 社團聯合成果發表會預算

金額 40000 元整決議通過。那各位議員我們現在針
對編號 018第四次社團行政月會預算金額 5500元整
進行投票。 

決議：同意 13票，不同意 0票，廢票 0票。 
主席傅佳華：根據投票結果，編號 018 第四次社團行政月會預算

金額 5500元整決議通過。那各位議員我們現在針對
編號 019 社團佈置比賽預算金額 7000 元整進行投
票。 

決議：同意 13票，不同意 0票，廢票 0票。 
主席傅佳華：根據投票結果，編號 019社團佈置比賽預算金額 7000

元整決議通過。那各位議員我們現在針對編號 020社
區關懷預算金額 10000元整進行投票。 

決議：同意 13票，不同意 0票，廢票 0票。 
主席傅佳華：根據投票結果，編號 020 社區關懷預算金額 10000

元整決議通過。那各位議員我們現在針對編號 021
第五次社團行政月會預算金額 5500元整進行投票。 

決議：同意 13票，不同意 0票，廢票 0票。 
主席傅佳華：根據投票結果，編號 021 第五次社團行政月會預算

金額 5500元整決議通過。那各位議員我們現在針對
編號 022第一次社團行政月會預算金額 5500元整進
行投票。 

決議：同意 13票，不同意 0票，廢票 0票。 
主席傅佳華：根據投票結果，編號 022 第一次社團行政月會預算

金額 5500元整決議通過。那各位議員我們現在針對
編號 023 嘉藥盃歌唱比賽預算金額 75000 元整進行
投票。 

決議：同意 13票，不同意 0票，廢票 0票。 
主席傅佳華：根據投票結果，編號 023 嘉藥盃歌唱比賽預算金額

75000元整決議通過。那各位議員我們現在針對編號
024校慶演唱會預算金額 350000元整進行投票。 

決議：同意 13票，不同意 0票，廢票 0票。 
主席傅佳華：根據投票結果，編號 024校慶演唱會預算金額 350000

元整決議通過。那各位議員我們現在針對編號 025名
人演講預算金額 65000元整進行投票。 

決議：同意 13票，不同意 0票，廢票 0票。 
主席傅佳華：根據投票結果，編號 025 名人演講預算金額 65000

元整決議通過。那各位議員我們現在針對編號 026
第二次社團行政月會預算金額 5500元整進行投票。 
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決議：同意 13票，不同意 0票，廢票 0票。 
主席傅佳華：根據投票結果，編號 026 第二次社團行政月會預算

金額 5500元整決議通過。那各位議員我們現在針對
編號 027 第十六屆學生會政見發表、第十六屆學生
會-改選、第十六屆學生會-補選預算金額 2500 元整
進行投票。 

決議：同意 13票，不同意 0票，廢票 0票。 
主席傅佳華：根據投票結果，編號 027第十六屆學生會政見發表、

第十六屆學生會-改選、第十六屆學生會-補選預算金
額 2500 元整決議通過。那各位議員我們現在針對編
號 028第三次社團行政月會預算金額 5500元整進行
投票。 

決議：同意 13票，不同意 0票，廢票 0票。 
主席傅佳華：根據投票結果，028 第三次社團行政月會預算金額

5500元整決議通過。那各位議員我們現在針對編號
029 學生自治交接典禮預算金額 20000 元整進行投
票。 

決議：同意 13票，不同意 0票，廢票 0票。 
主席傅佳華：第十五屆學生會行政中心年度預算審核案二讀通

過。 
提案三：編撰嘉南藥理大學學生會法規彙編  
提案人：會長	 劉威廷  
案由：1.依據嘉藥學校嘉南藥理大學學生會組織章程	 第一章第一條：嘉南

藥理大學學生會（以下簡稱本會）依據大學法第三十三條，嘉南藥

理大學（以下簡稱本校）組織規程第三十條等規定成立。 
討論內容： 

主席傅佳華：請提案人提案說明。 
會長劉威廷：主席議員大家好，針對這次修法，過去學生會組織

有在持續運作，但是法規訂定不明確，所以今年全

面審核法規與本會內部運作，將整個組織重新分配，

也把學生自治會更名為學生會，主要針對提出 24個
法其中各部門的實施要點已經經過行政會議通過送

進議會備查，對行政各部門實施要點有任何疑問或

建議提出來，會斟酌行政業務考量而針對議會建議

之後再修改，請大家看組織章程，是修改最多，包

含行政法、基本法、行政中心組織法都是照著章程

運行的，有疑問請議會提出學生會會詳細說明，謝

謝。 
主席傅佳華：請各位議員針對法規有任何問題提出。 
法規召委賴宛妮：採購作業法第四章採購標準第 6 條是否有少打
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字。 

會長劉威廷：請問是哪個字後面。 
法規召委賴宛妮：未達五萬是什麼意思。 
會長劉威廷：這部分未更改將會再補齊，謝謝。 
主席傅佳華：各位議員還有任何問題嗎？ 
法規召委賴宛妮：行政攻心值班要點第三章值班時間第 3 條第 2

項，值班時間為 12：20~13：10，而 13：20才
可簽退也已經是上課時間。 

會長劉威廷：這部分有經過行政會議討論通過，目前所有幹部不

可能在準時時間簽退離開，所以針對這條大家是無

意見。 
主席傅佳華：那請學生會先離席。 
學生會會長劉威廷：主席不好意思，那剛剛的法條是修改之後通

過嗎。 
主席傅佳華：是的。 
會長劉威廷：那修改後我會再請秘書處送至議會，謝謝。 
主席傅佳華：各位議員針對編撰嘉南藥理大學學生會法規彙編進

行投票。 
決議：同意 13票，不同意 0票。 
主席傅佳華：針對編撰嘉南藥理大學學生會法規彙編二讀通過。 

七、議員發表：無。 
八、臨時動議：無。 
九、主席結論：那下次會議是在 6月 6日請大家準時出席，會議結束，謝謝大家。 
十、散會。（時間：13點 10分） 


